

1.500 Euro Spende für die Bücherbrücke Meckenheim

Lions-Club Bonn-Rhenobacum unterstützt erneut den Förderverein LeseZeichen e.V.



Meckenheim. Der Lions-Club Bonn-Rhenobacum unterstützt den Förderverein LeseZeichen e.V. der Bücherbrücke Meckenheim erneut mit einer Spende in Höhe von 1.500 Euro, die am Samstag, 17.01.2026, in der Bücherbrücke übergeben wurde. Mit der Zuwendung wird die Arbeit rund um die Öffentliche Bücherei Meckenheim nachhaltig gestärkt.

Der Förderverein kann damit einen dringend benötigten modernen Beamer und eine Leinwand für die Arbeit rund um die Öffentliche Bücherei Meckenheim anschaffen: Vom Bilderbuchkino für Kinder über Vorträge mit Bildern oder Powerpoints, für eigene Veranstaltungen oder auch Mitarbeiter- und Ehrenamtsschulungen kann die neue technische Ausrüstung eingesetzt werden. Außerdem ermöglicht die Spende neue Anschaffungen im Sachbuch- und Medienbereich der Kinder- und Jugendbibliothek, um den Medienbestand zu aktualisieren und zu erweitern.

Lions-Präsident Alexander Kirfel betonte den praktischen Nutzen der Unterstützung: „Mit unseren 1500 € kann das Leseförderangebot „Bibfit - der Büchereiführerschein für Vorschulkinder“ ausgebaut und weiteren Kitas in Meckenheim angeboten werden. Die Bücherei kann die Kinder an den Umgang mit Büchern heranführen und maßgeblich den Spracherwerb, die kognitive Entwicklung und Konzentrationsfähigkeit der Kinder fördern.“

Christian Dürig, erster Vorsitzender des Fördervereins LeseZeichen e.V., bedankte sich für die erneute Unterstützung: „Die wiederholte Förderung durch den Lions-Club zeigt das große Vertrauen in unsere Arbeit und in die Bücherbrücke Meckenheim. Mit seinem Engagement setzt der Lions-Club Bonn-Rhenobacum seinen Einsatz für pädagogische und soziale Projekte konsequent fort.“

Auch Büchereileiterin Franzis Steinhauer hob die Bedeutung der Spende hervor: „Dank dieser Unterstützung können wir neue Veranstaltungsformate wie das Bilderbuchkino weiterentwickeln und gezielt für die Leseförderung einsetzen.“

Anlässlich der Spendenübergabe war auch Bürgermeister Sven Schnieber vor Ort. Er würdigte das Engagement des Lions-Clubs Bonn-Rhenobacum: „Mit dieser Spende stärken Sie nicht nur den Förderverein der Bücherbrücke, sondern auch die Bildungs- und

Entwicklungschancen von Kindern und Jugendlichen in unserer Stadt.“ Die Lions zeigten ein beispielhaftes positives bürgerschaftliches Engagement, betonte Bürgermeister Schnieber.